

Casmu: El Silencio que Agrava la Injusticia Social

General



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 82
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/casmu-el-silencio-que-agrava-la-injusticia-social_14601.p

hp



General

Casmu: El Silencio que Agrava la Injusticia Social

CASMU: Un Silencio que Profundiza la Inequidad Social

Reunión Tripartita en DINATRA: Inflexibilidad de CASMU Frente a la Situación de Médica Despedida

El día de hoy, martes 14 de enero, a las 11 h, se llevó a cabo una reunión tripartita en la Dirección Nacional de Trabajo (DINATRA) con el propósito de negociar el reintegro de una médica pediatra

de la mutualista Casmu, quien fue despedida de manera arbitraria. Este encuentro, que prometía ser un paso hacia la resolución de un conflicto que ha suscitado gran preocupación en el ámbito de la salud y la justicia laboral, evidenció rápidamente la inflexibilidad de la empresa.

La delegación de Casmu estuvo compuesta por su abogada y el gerente administrativo, Aparicio Camy, quienes asistieron sin la presencia de autoridades clave que pudieran haber aportado una visión más integral y disposición al diálogo.

La falta de liderazgo en este momento crítico pone en relieve la ausencia de voluntad de la empresa para enfrentar la situación con seriedad.

A pesar de los esfuerzos del Sindicato Médico del Uruguay (SMU), representado por su presidente, el Dr.

Minarrieta, junto a su equipo legal, la respuesta de Casmu fue contundente: no hay intención de negociar.

Este escenario plantea interrogantes sobre la postura adoptada por CASMU y la prolongada falta de interés ante la gravedad de los hechos.

Dicha negativa a dialogar afecta no solo a la médica damnificada, sino que también envía un mensaje preocupante a todos los profesionales de la salud que laboran en la institución.

La situación de la médica no es un hecho aislado; la comunidad médica y el pueblo uruguayo han atestiguado el silencio de la empresa frente a otros episodios alarmantes, como el suicidio de Milagros Chamorro, que subrayó la urgencia de abordar problemas de salud mental en el trabajo.

Las constantes reestructuraciones empresariales y los contratos con gerentes renunciando generan más dudas que certezas.

La falta de claridad en estos procesos ha sembrado la incertidumbre y desconfianza en la gestión de CASMU.

Con cada nuevo silencio, la lista de preocupaciones se amplía, dejando al pueblo uruguayo esperando respuestas que nunca llegan.

En contraposición, fuera del ministerio, compañeros y compañeras expresaron su solidaridad con la médica despedida, destacando la importancia de la unidad en la lucha por los derechos laborales.

Esta manifestación no solo refleja apoyo, sino también la necesidad imperiosa de que CASMU brinde una respuesta clara ante esta situación.

El silencio de la empresa se torna ensordecedor y puede ser interpretado como una aceptación tácita de la injusticia.

La próxima asamblea del Núcleo de Base de Casmu-SMU, programada para las 19:30 h del mismo día, se convierte en un espacio crucial para evaluar nuevas acciones.

La comunidad médica no puede permitirse la inercia; es momento de actuar y exigir respuestas contundentes.

El refrán “el que calla otorga” cobra relevancia en este contexto. El silencio de CASMU no solo resulta en una falta de respuesta, sino en un desaire hacia quienes dedican su vida al cuidado de los demás.

No podemos permanecer pasivos ante esta situación.

La lucha por los derechos laborales es, en esencia, una lucha por la dignidad y la justicia.

Todos merecemos ser escuchados.

Es hora de que CASMU rompa el silencio y se pronuncie ante la comunidad médica y la sociedad.

La inflexibilidad no es opción; el diálogo es el único camino hacia la resolución de este conflicto que ha dejado huellas profundas.

La pregunta persiste: ¿hasta cuándo CASMU continuará ignorando la voz de aquellos que trabajan incansablemente en su nombre? La espera de una respuesta no puede extenderse indefinidamente.

CASMU: El Silencio que Aumenta la Injusticia

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes



Casmu el silencio que agrava la injusticia social

Tags

conflicto, negociar, tripartita, inflexibilidad, comunidad, dinatra, silencio, empresa, respuesta, trabajo, justicia, despedida

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los interventores sobre la mutualista*
- 4.5 *** *El Smu solicita la reincorporación de la peditra desvinculada del Casmu*
- 4.3 *** *Schiavi destaca la sorpresa por la ausencia del informe sobre la intervención en Casmu*
- 4.4 *** *El Directorio de Casmu da a conocer su balance anual, destacando resultados alentadores: "Nuestra realidad es muy distinta a la de Casa de Galicia*
- 4.3 *** *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*
- 4.2 *** *Afcasmu exige acciones inmediatas al Msp y al nuevo gobierno para frenar la fuga de socios en Casmu*
- 4.7 *** *Casmu aclara situación con peditras y desmiente problemas en la atención tras el despido controvertido*
- 4.9 *** *El Sindicato Médico del Uruguay demanda la dimisión de las autoridades del Casmu por una gestión deficiente*
- 4.8 *** *Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento*
- 3.9 *** *Afcasmu exige atención urgente al Casmu en el Msp: "Esperamos que no se quede de brazos cruzados*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo